

1. Aktion: „Alkoholfreies Konzert Event“

Für wen?	Für alle Interessierten der Thematik „Alkohol – als Genuss- und Rauschmittel“, risikoreiches Suchtmittel und Legale Droge. Es sollen hauptsächlich Jugendliche bis 18 Jahren angesprochen werden, die sich auf vielfältigste Weise über das Ausmaß von Alkohol informieren können. Es soll eine Aktion sein, die vielmehr durch positive Erlebnisse besticht, denn radikale Überlegungen zu totaler Alkoholabstinenz. Mittels eines Konzertes, das im Mittelpunkt stehen wird, sollen junge Menschen und Heranwachsende darauf aufmerksam gemacht werden, dass man zum Spaß haben und Feiern keinen Alkohol braucht.
Wann?	Voraussichtlich im Mai/Juni 2012
Wo?	Gesucht werden Räume, die vorwiegend von der Subkultur bereits frequentiert werden. Die Räumlichkeiten des alten Schlachthofs auf der Lände eignen sich hierfür perfekt.
Wer?	Referenten aus dem Gesundheitsamt, der Caritas, dem Brucker Weg, sowie dem Amt für Jugend und Familie sollen das Rahmenprogramm der Aktionswoche Alkohol gestalten und mit Informationsständen und Werbematerial z. B. zu „HaLT“ säumen.
Was?	Im Mittelpunkt steht ein alkoholfreies Event, ein Konzert, einer attraktiven und mitreißenden Band. Diese Band ist „Main Concept“ aus München, die durch ihren Hip Hop und ihre freien Texte, die Lebenswelt von jungen Erwachsenen und Jugendlichen sehr gut erreichen können. Flankierend sollen Informationsstände der Caritas, des Brucker Weges, des Gesundheitsamtes sowie des Jugendamtes, für den Austausch mit Interessierten bereit stehen.
Kooperationspartner?	Amt für Jugend und Familie (Frau Imhoff und Frau Feßmann) Gesundheitsamt (Frau Simon-Kraus und Frau Wiltschka) Caritas (Herr Christiani) Brucker Weg (Frau Kriegner) Frau Winkler, Frau Remsing und Frau Wlodarska (Öffentlichkeits- und Pressearbeit Büro Landrat)
Intention?	Information und Aufklärung über risikoreichen Alkoholgenuss, sowie über die Grenzen zwischen Genuss-, Rausch- und Suchtmittel. Austausch über die verschiedenen Erfahrungen mit Alkohol, eingebunden in ein spaßiges, modernes, alkoholfreies (!) Event – ein Konzert einer modernen und „coolen“ Band. Darstellung der verschiedensten Angebote von Trägern und sozialen Einrichtungen im Landkreis, zum Thema „Alkohol“. Ziel ist die Jugendlichen und jungen Erwachsenen in ihrer Lebenswelt zu erreichen und über die vielfältigen und positiven Lebenserfahrungen hinweg zu stärken, um dem risikobehafteten Alkoholkonsum gegenüber zu stehen.